

KABAR TERBARU

DPD PKPS Kabupaten Pasaman Resmi Dikukuhkan Budi Syukur: Mari Bekerja 'Merawat Semangat Bakampuang'

Afrizal - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 6, 2022 - 22:46



PASAMAN, - Dipimpin langsung Ketua Umum Perkumpulan Keluarga Pesisir Selatan (PKPS) Sumatera Barat, S Budi Syukur Dt Bandaro Jambak SH jajaran Pengurus DPD PKPS Kabupaten Pasaman Azwardi masa bakti 2022-2027 secara resmi dikukuhkan Lubuk Sikaping, Hotel Arumi, Ahad (5/6/2022).

Acara Pengukuhan DPD PKPS Kabupaten Pasaman di Lubuk Sikaping terkesan istimewa karena kehadiran tokoh-tokoh penting. Antara lain Anggota DPR RI dari Dapil Sumbar II asal.



PKS yang asli Pessel Hj Nevi Zuarina Irwan Prayiti, Bupati Pasaman diwakili Sekda Lasaman Mara Hondak, Bupati Pesisir Selatan diwakili Kadis Sosial Wendra.

Hadir juga tokoh masyarakat Pessel yang merantau ke Pasaman hampir berasal semua sektor profesi, seperti birokrat, aparat hukum, swasta dan lain-lain, memenuhi gedung pertemuan hotel sekitar 250 orang.



Usai dikukuhkan, Ketua Umum DPW PKPS Sumbar, Budi Syukur mengajak seluruh jajaran kepengurusan untuk sungguh-sungguh untuk mengkonsolidasi perantau rang Pasisia di Pasaman. Rencana program pengadaan pandam kuburan, harus menjadi kerja nyata.

"Mari kita bekerja merawat semangat bakampuang. Mari kita bersama sama,

menyukseskan pengadaan pandam kuburan PKPS Pasaman itu,"ujarnya. Ia juga mendoakan PKPS Pasamaan yang dipimpin Ketua Drs Azwardi dengan Wakil Ketua Drs Yustramayani, Sekretaris Yulefrikal SPdp. SD, Wakil Sekretaris Roli Ardinal Putra SPd dan Bendahara Lendrifia SPd dimudahkan dalam melaksanakan tugas-tugas yang dihadapi kedepan.



"Terima kasih dan selamat bekerja kepada seluruh jajaran DPD PKPS Pasaman," ujarnya pula.

Sementara itu Ketua DPD PKPS Kabupaten Pasaman Azwardi menuturkan selama ini PKPS Pasaman vakum secara organisasi lebih kurang 7 tahun

"Namun warga PKPS tetap berkomunikasi, berkumpul dan melaksanakan kegiatan sosial , hari ini PKPS Pasaman kembali hadir, Insya Allah kami warga Pasaman dari Pessel akan lebih aktif, solid, apalagi setelah dilantik langsung oleh Ketua PKPS Sumnar S Budi Syukur. Kami mengucapkan terima kasih pada Ketua DPW yang datang ke Pasaman bertemu kami dan melaksanakan konsolidasi organisasi," ujar Azwardi

Acara pelantikan dang pengukuhan itu sendiri diawali dengan pembacaan SK Kepengrusan DPD PKPS Kabupaten Pasaman yang dilengkapi dengan dengan seksi-seksi dan koordinator kecamatan dilakukan Wakil Ketua I PKPS Sumbar Edi Suandi SE. Dilanjutkan pelantikan oleh Ketua DPW Sengaja Budi Syukur Datuak Bandaro Jambak, SH yang ditandai Penyerahan Pataka ke Ketua terpilih. (Adi kampay)